
中泰矿业小区

电视没了信号

2 月 8 日，家住鹤煤中泰矿业

居民小区的姚大娘反映自己和邻

居多家有线电视没了信号。

记者马上联系了相关部门， 1 0

分钟后， 4 位工作人员就赶到了现

场。 经检查，是楼栋拐角处的电视

信号线断了。

“这次没有电视信号的两栋楼

房全部建于上世纪 8 0 年代， 楼与

楼之间的距离达 1 0 0 多米，空中走

线难度极大。 ”工作人员介绍。

经过近 2 个小时的维修，电视

信号恢复正常。 晨报记者 秦颖

鹤城·综合
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水表靠近化粪池 居民担心水污染

晨报讯（记者 王帅 实习生 樊琳琳）2 月 8

日，新区鹤翔西区居民元女士向记者反映，单元楼

下的水表被一砖之隔的化粪池污水浸没了大半年，

去年腊月底， 供水部门将原来的水表移出了两米

远，但居民仍担心饮水安全。 小区居民建议供水部

门重新铺设管线，更换水表，但费用问题该谁出，双

方没能达成一致。

2月 8日下午， 记者在鹤翔西区 2 号楼东单元

一楼前看到， 新迁的水表井离化粪池有两米远，掀

开井盖，一股臭味散发出来，锈迹斑斑的 6 个水表

上还沾着污垢。 而原来的水表井就在化粪池东边，

仅一砖之隔，如今已经被土填实。元女士告诉记者，

去年夏天， 供水部门一次扣缴了她家 100 多元水

费，她觉得有些不合理，于是找到抄表员，这才知道

化粪池的污水渗到水表井里， 将仪表盘淹没了，抄

表员无法抄取读数，该单元楼住户家连着几个月的

水费都没有收取，“那天，我回家正好碰到工人在填

埋原来的水表井， 将原来的走水管线延长了两米，

移到了现在的位置。 ”后来，元女士找到供水部门交

涉，希望更换管子和水表，被告知可以提供施工人

员，但费用需要居民自己出。

该单元的几位住户对记者说，自来水流经被粪

水浸泡的水表和管道，担心饮水安全。一位住户说，

水表井进污水的主要原因是水表井选址有问题，离

化粪池太近。 还有一个重要原因是自来水表井和化

粪池都没有做好防渗处理。

9日， 记者联系到处理过该问题的淇滨供水公

司营业科的徐先生。 他表示，水表井被污水淹没，问

题出在隔壁的化粪池流通不畅，导致渗水。 出现问

题后，供水部门免费为居民移了井，如果再想换水

管和水表，费用应该由居民负责。 他曾经找过施工

方咨询，整套设施改造下来需要一千八九百元，但 6

户居民在改造费用上未达成一致。“至于水质问题，

主要还是心理作用，水质肯定没有问题，他们可以

拿去化验。 ”徐先生说。

这冰箱太“短命”

只用 3 年多就报废

记者帮忙协调

已换购其他品牌冰箱

晨报讯（见习记者 韩文雪）

“这台冰箱才用了 3 年多， 中间多

次出现问题， 现在冰箱门又掉了，

真闹心。 ”2月 3日，福汇佳苑居民

胡先生反映。

随后， 记者来到胡先生家，见

到了那台已经“罢工”的冰箱，冰箱

冷冻室的门已经完全脱落。“门掉

了之后，冰箱就报废了，没办法使

用了。 我打电话给售后服务站，工

作人员说已经过了 3 年保修期，如

果要修，得自己掏维修费，大概要

七八百元钱。 ”胡先生说。

据胡先生介绍，2008 年 6 月

底， 他在我市一家电卖场以 1500

多元的价格买了这台冰箱。 2011

年 5 月份， 冰箱出现不制冷的问

题，当时他花了 300 多元请人修理

了冰箱。“要是这次再花七八百元

钱维修费， 光修理费都 1000 多

元。 ”

随后，记者拨通了该品牌冰箱

特约服务站王经理的电话。王经理

表示，他们已经派维修人员去胡先

生家查看过了，冰箱门脱落与冰箱

放置环境潮湿、日常保养不当有一

定的关系。该型号的冰箱目前已经

停产，配套的零部件也不好找。 不

过，考虑到胡先生家冰箱使用时间

确实较短，王经理表示会和经销商

沟通。

2 月 9 日， 胡先生告诉记者，

经过协商，他已于当天下午在该冰

箱经销商处花费 1200 元钱， 换购

了一台价值 2000 多元的其他品牌

的冰箱。

情人节收到老总的花，你能Hol d住吗？

亲，别多想，现在单位送花也是种时尚

□晨报记者 夏国锋 实习生 牛明慧

随着情人节的日益临近，街头上手捧玫瑰的男

士日渐多了起来，花卉销售市场迎来又一旺季。 昨

日，记者走访新区多家花店了解到，情人节送花如

今已增添了亲情和祝福的成分。

想在情人节那天送花给心爱的 Ta

不妨提前预订

与去年相比，今年的情人节鲜花预订高峰来得

晚一些，价格也不是太高。 新区淮河路上一家鲜花

店的老板马女士介绍，来订花的人还不多，一支红

玫瑰现在卖 5元， 情人节那天的预订价格是每支 6

元到 10元不等，不过当天来买肯定要贵好几倍。 马

女士说，在花的档次上，紫色玫瑰等价位较高的鲜

花日渐走俏。

新区新世纪广场附近一家花店的负责人张女

士对记者说， 人们更倾向于预订昆明产的玫瑰花，

虽然价格贵一些，但与广州产的相比，色泽好、花期

长，顾客宁愿多掏钱也要买上档次的。

单位送花送祝福

采访中记者发现，送玫瑰花现在已不只是情人

间的事，情人节送玫瑰还新添了不少亲情和祝福的

成分。

“现在来预订情人节鲜花的不仅是个人， 还有

许多企业的妇联、工会和老板。 老板订花多是送给

单身女员工的，既是表达对员工的关心，也同时祝

福她们早日找到另一半。 妇联和工会订的除了送给

女员工外，还有的是联欢时用。 ”新区新世纪广场西

区步行街一家花店老板杨女士说，自己在新区开花

店已有 7年，感到企业来预订玫瑰的越来越多。

孩子买花祝爸妈永远幸福

“情人节送花不再是年轻人的‘专利’，也有中

年人买花送给爱人，希望给对方一个惊喜。 ”市第一

人民医院附近一花店老板说，前几天还有中学生来

买花送给爸妈的，希望他们相亲相爱，永远幸福。

有针对民兵的

政府优抚政策吗？

2 月 8 日，淇县北阳镇居民王

先生打来电话询问， 他父亲于

1 9 4 9 年 2 月加入民兵，参与过多场

大会战，全国解放后回乡，想问一

下政府是否有相关的优抚政策。

王先生，记者帮您向民政局优

抚科工作人员咨询。 据介绍，政府

的优抚政策是针对正规军人而言

的，即有档案记载、有退伍证明的

军人，并且根据参军时间、参军年

限、军功表彰等情况因人而异。 民

兵是特殊年代的群众武装组织，现

阶段没有任何针对民兵的相关优

抚政策或补助情况。

晨报记者 张小娜

锈迹斑斑的水表上满是污垢。

晨报记者 王帅 实习生 樊琳琳 摄

①

如此好老公？

近段时间以来，在浚县科技路上，一房产开发商打出的广告条幅雷倒行人，很多人特别是男性表示对

此十分反感。 晨报记者 张志嵩 摄

②


